

▷ Señalan en Buenos Aires los peronistas

Fracasó definitivamente el proceso de reorganización de militares argentinos

Buenos Aires, 10 de julio (AP). — Al cumplirse hoy siete años del fallecimiento de Juan Domingo Perón sus seguidores, agrupados en el Partido Justicialista, convocaron a todas las fuerzas "auténticamente representativas" a enfrentar la crisis que afronta este país; llamaron a los militares a "anunciar los plazos en que volverán a su misión específica" y aseguraron que el llamado "proceso de reorganización nacional — impulsado por la dictadura militar — ha fracasado definitivamente".

Suscripto por el vicepresidente

te del justicialismo, Deolindo Bittel, el documento añade que "cuando un gobierno ha perdido la confianza de la nación, nunca más la recupera" y que "en estos últimos cinco años, se ha puesto en evidencia que el supuesto estado de caos económico, subversión y corrupción que habría de justificar el derrocamiento del gobierno constitucional, sólo ha sido una dolorosa exageración de situaciones deliberadamente provocadas para destruir la república y clausurar la vigencia de la democracia".

El documento denuncia así

mismo "la catástrofe del aparato productivo nacional, el descontrol inflacionario, la magnitud astronómica de la deuda externa, los salarios envilecidos y la desocupación creciente" y llama a la "concertación de todas las fuerzas auténticamente representativas de la vida argentina, a reconstruir el orden político, económico y social de la república".

Las fuerzas armadas, dice el documento peronista, tienen "la obligación histórica de facilitar y concurrir a forjar las grandes convergencias nacionales y populares".

El aniversario de la muerte del ex presidente Perón, transcurrió este día con misas y declaraciones. El acto central tuvo lugar frente a la tumba del tres veces presidente de este país.

Por último, según informa la agencia cubana de noticias *Prensa Latina*, los delitos contra la propiedad, el robo en la vía pública y la prostitución, aumentaron en un 50 por ciento durante el último semestre, a causa de los graves problemas sociales derivados de la ascendente desocupación.

La prensa de Buenos Aires — señala PL — comenta en los últimos días el grado de desesperación de los trabajadores, quienes ya no pueden conseguir trabajo, para dar de comer a sus familias, ante la grave recesión y paralización de unidades productoras.